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COMPASS: report dei referee 

 Richieste aggiuntive di missioni (e altro) sono rimandate a Luglio. 
 
 Riferiamo qui sulla richiesta di riassegnare al s.j. per costruzione 

apparati i 50kϵ che erano stati messi nella “tasca 10%”.  

CSN1 Isola D'Elba 21/5/2014 
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Upgrade RICH : 
 piano di spesa presentato a Settembre  

 - Assegnati per costruzione apparati 50k + 100k s.j. 
 - dei 100k s.j. ,  50K sono stati spostati nella tasca 
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Pianificazione lavori per upgrade RICH  
(CSN1 settembre) 

Lo sblocco del s.j. sarebbe dipeso da : 
 
  - l'esito soddisfacente dell'R&D, inclusa la valutazione di un prototipo di  
    dimensioni finali; 
 
  - la capacità di effettuare le spese previste realisticamente entro l'anno.  
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Situazione attuale  (trasparenze di S. Dalla 
Torre) 

Discussione rimandata a Luglio 

}  
Risultati 
molto  
interessanti, 
rimandiamo  
a una prossima 
presentazione 
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-Decisione di usare sistema ibrido THGEM-MicroMega presa alla fine del  
-2013 
- ottimi risultati sui prototipi 300x300 mm2 
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Anticipo del test-beam a Agosto 
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Tabella spese upgrade RICH aggiornata in seguito alla decisione di usare  
la soluzione Ibrida THGEM+MM:   
 
  - Diff costo:  -15 k (THGEM) -12k (anodi) +10k (MM)  +25k anodi (MM)=  +8keuro    
  - Fili (4 km) dimenticanza nella tabella originaria =  +12keuro 
  

  2014    |   2015    |   2016   
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Parere dei referees 

- Risultati dell'R&D molto promettenti. 
 
- Anticipo del test beam a agosto: 
  test della camera Ibrida di dimensioni finali (600x600 mm2) su fascio 
  non scontato. Si ritiene che in ogni caso un test su fascio dei prototipi più 
  piccoli e senza fascio di quello di dimensioni finali dia sufficienti garanzie  
  per procedere con la costruzione. 
 
- In generale il progetto è in linea con I tempi previsti, e si ritiene che 
  ci sia tempo sufficiente per effettuare gli ordini di acquisto dopo avere 
  valutato i risultati del test beam e della camera 600x600 mm2. 

 
-La richiesta di sblocco del s.j. sarà presentata in una delle prossime  
  riunioni (Luglio), quando ci saranno più risultati a disposizione e più  
  tempo per una valutazione dettagliata. 
 
- Non vediamo motivi per non riassegnare i 50kϵ della “tasca” al s.j. come 
  previsto a settembre. 
 


